

LE BULLETIN

Le *Bulletin* de la Caisse Nationale d'Économie est en même temps l'organe officiel de l'Association St-Jean-Baptiste de Montréal.

Nous invitons donc le public et spécialement les sections d'encourager la publication de cet organe, tant par des annonces que par une propagande pour de nouveaux abonnés.

Le tirage du Bulletin est en moyenne de 3,000 numéros par mois ; le tirage va quelquefois jusqu'à 5,000 numéros.

Le prix de l'abonnement au Bulletin n'est que de \$0.25 par année, c'est-à-dire un prix purement nominal.

Nous demandons des agents dans toutes les villes, villages et paroisses.

Depuis le premier juin, le *Bulletin* est en charge d'un nouveau rédacteur et tous nos efforts tendront à fournir à nos lecteurs d'excellents sujets de littérature et dignes d'être conservés.

L'ADMINISTRATION.

AVIS AUX PERCEPTEURS

Afin de mieux contrôler nos finances et de constater la régularité des paiements, Messieurs les percepteurs sont priés de nous adresser leur rapport *tous les mois*.

Il est important que cela se fasse, qu'il y ait eu des perceptions ou

non ; les percepteurs qui n'ont pas fait de collections durant le mois pourront nous adresser une feuille blanche avec leur signature.

* * *

Nous tenons à faire remarquer que les sociétaires qui doivent des arrérages de contributions et qui ne sont pas encore rayés de la liste des membres, sont tenus de payer 5 cents d'amende par contribution annuelle et mensuelle non payée (Art. 11 de nos Statuts), et l'intérêt au taux de 5 pour cent.

* * *

Afin d'assurer le bon fonctionnement de la Caisse Nationale d'Économie, il est désirable que les membres paient leurs contributions avec plus de régularité.

L'ADMINISTRATION.

APPEL AUX SECTIONS

Nous invitons les présidents et les percepteurs à nous écrire de temps à autre les suggestions qu'ils croient devoir faire pour l'avancement et le progrès de la Caisse Nationale d'Économie, suggestions qu'ils voudraient rendre publiques par le moyen du Bulletin.

La Caisse Nationale d'Économie est une institution d'intérêt public et national qui doit attirer l'attention de notre population et recevoir l'encouragement nécessaire